
Extraits du compte-rendu du Conseil Municipal du 
LUNDI 07 SEPTEMBRE 2015

(…)  Point sur les  travaux (Tranche 6 + parking) :  A propos  de  la  création  de  la  salle

supplémentaire, il annonce que le dossier d'Avant Projet Définitif est en cours et que ce projet a déjà

pris deux mois de retard. Il précise que c'est la SEMATeG qui gère ce dossier (NDLR : La Sémateg

est l'Assistant à Maîtrise d'Ouvrage - cf  Conseil du 27 04 2015)  et qu'elle a choisi M. Salomon

comme architecte. 

A la surprise de Mme Villain, M. le Maire explique que la commune n'a pas de droit de regard sur le

choix de l'architecte et lui précise que 3 candidats s'étaient positionnés : M. Marre, M. Bourdoncle

et M. Salomon. 

Concernant  le  parking  prévu  à  l'arrière  du  bâtiment,  il  est  en  phase  d'Avant  Projet  Détaillé.

M.Salomon s'occupe également de ce projet. 

Suite à une demande de Mme Villain,  M. le Maire précise qu'une voirie (en simple voie) est

également prévue derrière le bâtiment, le long de la classe des moyennes sections maternelles.

Le  parking comportera 14 places, dont  une place  réservée  aux personnes  handicapées.  Des

lampadaires  seront  installés.  Le  parking  sera  suffisamment  dimensionné  pour  assurer  les

manœuvres des véhicules et des camions-poubelles ainsi que du camion du prestataire qui livre les

repas à la cantine. 
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http://media.wix.com/ugd/18c292_104d0b5a266649fba8efac58e49ffa2f.pdf

